

## **15. GR Hölzl KV Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse**

Für den auch aus meiner Sicht dringend notwendigen Kreisverkehr Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse sind bzw. waren Grundablösen erforderlich - eine davon war bis zuletzt noch offen. Nach Mitteilung der Abt. für Immobilien stehen nach aktuellem Stand diese Verhandlungen tatsächlich kurz vor dem Abschluss.

Hintergrund: Mit Errichtung des Kreisverkehrs geht die Errichtung eines Gehsteigs einher; daher ist der bisher frei von der Fahrbahn anzufahrende Parkplatz des betreffenden Gewerbeareals mit Zu- und Abfahrt zu versehen, deren Ausgestaltung nunmehr zwischen Grundeigentümer und Verkehrsplanung bzw. Straßenamt geklärt werden konnte.

Das heißt, wir gehen davon aus, dass in Kürze die Projektgenehmigung im Gemeinderat und danach die Detailplanung gestartet werden kann. Die Umsetzung sollte dann 2020 erfolgen.